



Wöchentliche Heimat-
und Bürgerzeitung
mit den öffentlichen
Bekanntmachungen

Flammersfeld

www.vg-flammersfeld.de

Jahrgang 43

DONNERSTAG, 18. Februar 2016

Nummer: 07



Aus Vereinen und Verbänden

■ KG Burggraf Rosenmontagszug



Zum Abschluss der Amtszeit von Prinzessin Isabelle I. von der Karnevalsgesellschaft „Burggraf“ aus Burglahr, strahlte während des Rosenmontagszuges durch die Gemeinden Peterslahr und Burglahr am gestrigen Nachmittag die Sonne mit voller Kraft. Regen und Sturm hatten sich verzogen.

Rund 50000 Papierrosen hatten fleißige Hände hergestellt und an eine überdimensionale „Hugo-Flasche“ aus der Prinzessin ins Volk winkte, geklebt.

Der Marktplatz im Storchentale (Peterslahr) tobte, als das Sitzungspräsidentenpaar der dortigen Dorfgemeinschaft, Beate und Winfried Klein, den langen Tross willkommen hieß. An der Spitze fuhr die Gruppe „Affentheater“, ein Zusammenschluss junger Menschen aus allen drei Orten der Lahrer Herrlichkeit, in ihrem selbstgebauten Wagen.

Lustig und gut gelaunt folgten das Kinderprinzenpaar Jean-Luc und Joelle mit ihrer Tigerente, die Gardetanzgruppe der KG, der Wagen der Minitanzgruppe aus Oberlahr und die Fußgruppe JUWO Raiffenland aus Flammersfeld und Rott.



Wie ein violett leuchtender Farbleck zogen die Mitglieder des Kegelclubs „Sumpfsäue“ als riesige Fasane durch die Straßen. Auch die „Speckbohnen“ nahmen traditionell am Umzug teil. Einige Bewohner des Burglahrer Oberdorfes hatten sich als Hippies verkleidet. Wunderschön war auch das mobile Fachwerkhäuschen, das der Elferrat der KG „besetzt“ hatte. Zum wiederholten Mal war auch der Elferrat der Karnevalsgesellschaft Oberlahr mit dabei. Arthur Melles hatte für den Motivwagen die Kirchen aus Peterslahr und Oberlahr, sowie die Burg in Miniatur nachgebaut. War die Teilnahme der Oberlahrer vielleicht schon der Grundstein für eine von vielen angedachte Fusion der hiesigen Karnevalisten? munkelte ein Zuggast. Nach dem Stelldichein in Peterslahr zog der närrische Lindwurm über Heckerfeld zum Dorfplatz der Ziegen (Burglahr). Hier wurde im Anschluss im Bürgerhaus kräftig gefeiert. Die Zugsicherung hatte das DRK Weyerbusch und die Feuerwehr Oberlahr.